

Biografie

INOXIUS ist eine junge aufstrebende Hardrock Band aus Bern, Schweiz. Die Reise von INOXIUS startete am 6. August 2021, in einem kleinen Keller mit zwei Amps, mit einer Begeisterung für die Musik und den beiden Gitarristen Roman und Sam. Beide von ihnen konnten bereits wichtige Erfahrungen in anderen Bands machen. Schon von Anfang an haben sich die beiden gut verstanden. Sie hatten die gleichen Vorstellungen und Ziele. Bereits beim ersten Treffen begannen sie mit dem Schreiben der Songs. Nach und nach fanden weitere Musiker ihren Weg zu INOXIUS. Dimi war die dritte Person in der Band. Mit seinem Können auf dem Schlagzeug trägt er einen wichtigen Teil zum Groove von INOXIUS bei. Die Suche nach der passenden Stimme für INOXIUS war eine Herausforderung. Als sie die Stimme von AION gehört haben, wussten sie, dass sie ihren Sänger gefunden haben. Seine emotionale Stimme passt wie angegossen zu INOXIUS. Zuletzt suchte INOXIUS noch eine Besetzung für den Bass. Mit Jinni fand eine begabte Bassspielerin den Weg in die Band und vervollständigte somit INOXIUS.



Mitglieder



AION (21) - Sänger (seit 2022)

"Mein Vater nahm mich im Alter von 4 Jahren das erste Mal mit zu einem Rockkonzert und ich war direkt begeistert. Nach diesem Erlebnis habe ich vor dem Fernseher und mit dem Radio nur noch gesungen. 3 Jahre vergingen und ich begann mit Gitarre spielen. Auch da habe ich meistens mitgesungen anstatt Gitarre zu üben. Im Alter von 15 Jahren habe ich mich, gegen den Willen meiner Eltern, zum Gesangsunterricht angemeldet. Das war für mich ein Erlebnis, welches prägend war. Kurz darauf folgten die ersten Auftritte mit der Schülerband. Nach meiner Schulzeit habe ich mit dem Studium zum Audio Engineer begonnen und dieses auch erfolgreich abgeschlossen. In diesen Jahren habe ich angefangen bei der Musikgesellschaft Lyss zu singen. Mit einigen Leuten der MG Lyss haben wir eine Band gegründet und sind an das Open Air Deisswil gefahren. Irgendwann wollte ich mich allerdings weiterentwickeln und fing an nach einer neuen Band zu suchen. Schon nach kurzer Zeit fand ich INOXIUS."



Roman (20) - Gitarrist (seit 2021)

"Als ich mit 14 meine erste Gitarre (eine Epiphone SG Standard 60s) geschenkt bekommen habe, wusste ich noch nicht, dass sich vieles für mich ändern würde. Noch am gleichen Tag lernte ich T.N.T. von AC/DC. Ab nun sollte die Musik und die Gitarre ein sehr wichtiger Teil meines Lebens sein. Im folgenden Monat besuchte ich das erste Mal Gitarrenunterricht in der Musikschule. Ich machte grosse Fortschritte und hatte riesigen Spass beim Gitarren spielen. Nach einer Weile liess mich ein Gedanke nicht mehr los, ich wollte in einer Band spielen, so wie dies meine Gitarrenvorbilder Angus Young und Slash tun. 2 Jahre später kam dann der Moment, an dem ich mit anderen Schülern der Musikschule die Musikschulband «Rudiment Society» gründete. Wir hatten unsere ersten Auftritte. Ich konnte so sehr viele wichtige Erfahrungen machen. Da wir aber nur Covers spielten, war mir das noch nicht genug. Ich wollte eine eigene Band, eine Band die ihre Songs selbst schreibt. Also erstellte ich mehrere Inserate und suchte nach motivierten Leuten für die Band. INOXIUS war geboren."



Sam Capo (23) - Gitarrist (seit 2021)

"Angefangen Gitarre zu spielen habe ich bereits als ich 10 war. Mein Vater hat mir zuerst das Bass spielen beigebracht und bin später dann in den Gitarrenunterricht meiner Schule gegangen. Da wurde es mir aber schnell langweilig und ich habe mit 12 aufgehört. Dann hatte ich immer wieder On und Offs. Es hatte mich nicht mehr wirklich gecatcht. Mit 18 hatte ich dann eine Phase, die bis heute anhält. Der Grund war Slash. Sein Sound hatte mich so fasziniert, dass ich genau wusste, ich will das auch machen. Nach 2 Jahre Üben war ich bereit für eine Band. Ich habe zunächst bei der Akustik-Coverband «Nadscha» meines Vaters mitgemacht. Da habe ich das erste Mal Erfahrungen gemacht, mit anderen Musikern zusammen zu spielen. Nebenbei war ich auf der Suche nach einer eigenen Band. Im Internet traf ich auf das Inserat von Roman. Wie sich herausgestellt hat, war auf die Anzeige zugehen, die beste Entscheidung die ich treffen konnte. Es hat zwar eine Weile gedauert, bis wir eine komplette Band waren, aber die Suche war es wert. Die Proben und die Konzerte, die wir gemeinsam haben, sind der Grund warum ich das Spielen meiner Gitarren noch mehr liebe als sonst schon."



Dimi (21) – Schlagzeuger (seit 2022)

"Die Musik ist schon mein Leben lang ein wichtiger Teil von mir. In der Primarschule, im Alter von 12 Jahren, hatte mein Kollege und ich einen Traum. Wir wollten eine eigene Band gründen. Gemeinsam suchten wir nach Bandmitgliedern und gründeten zusammen die Schülerband «4 Elements». Wir haben verschiedene bekannte Rocksongs gecovert. Ich spielte damals noch mit dem Cajon, da ich noch kein Schlagzeug besass. Nach einem Jahr bekam ich dann mein erstes eigenes Drumset und besuchte Schlagzeugunterricht an der Agistini Drum School. Wir hatten einige Auftritte mit der Band und ich hatte immer einen riesen Spass. Der grösste Erfolg mit der Band war der 3. Platz am Jugendwettbewerb in Olten. Die Band löste sich nach einer Weile auf, da jeder aus der Band andere Prioritäten hatte. Ich suchte nach was ernstem. So stiess ich 2022 auf das Inserat von INOXIUS, die noch einen Drummer suchten."



Jinni (18) - Bassistin (seit 2023)

"Ich bin seit Frühling 2023 die Bassistin von INOXIUS. Wie ich zur Bassgitarre gekommen bin, ist eine lustige Geschichte. Vor meiner Zeit als Bassistin habe ich längere Zeit Klavier gespielt. Klavier war um ehrlich zu sein, nicht das richtige für mich. Dann sah ich den Film School of Rock. "Mann, sieht das Mädchen mit dieser grossen Gitarre cool aus!" Und so kam es, dass ich selbst angefangen habe Bass zu spielen. Ich spiele nun seit ca. 4 Jahren Bassgitarre und ich mag das Instrument sehr. Ich bin neben INOXIUS auch in einer Musikschulband, in der ich bald 3 Jahre spiele. In dieser Band lernte ich Roman kennen, über den ich etwas später auch Mitglied von INOXIUS wurde. Die Musik stellt einen unglaublich wichtigen Teil in meinem Leben dar. Das Spielen in der Band macht Spass und man lernt viel Neues. Es ist ein Gefühl von Teamwork, das man sonst nicht sehr oft erlebt. Ich geniesse Musik nicht nur durch das selbst-Spielen, sondern höre auch im Alltag fast durchgehend Musik. Dabei bin ich nicht auf ein einziges Genre fixiert, sondern höre querfeldein. Eines meiner Lieblingsgenres wird dennoch wohl für immer der Rock bleiben."



info@inoxius.ch

Sound

Die Mitglieder von INOXIUS haben eine grosse Liebe zur Musik und das merkt man auch in ihrem Sound. Sie schreiben ihre eigenen Songs, Musik die ihnen gefällt und einfach Spass macht. Rockige Gitarrenriffs, groovige Schlagzeugbeats, eine emotionale Stimme und lässige Basslinien definieren ihren Stil. Man würde den Musikstil als melodiösen Hardrock bezeichnen.

Ziele

Seit Beginn des Jahres 2023 ist INOXIUS komplett und hatten bereits mehrere Konzerte. Dort konnten sie ihre eigenen Songs das erste Mal vor einem Publikum präsentieren und auch wichtiges Feedback erhalten. Sie sind am Anfang ihrer Reise und sind voller Energie und Freude. Ihr Ziel ist es die Liebe für die Musik mit anderen zu teilen. INOXIUS ist ready dieses Jahr weitere Leute mit ihrer Musik zu begeistern und viele Bühnen zu rocken!

Wichtige Links

Webseite: https://www.inoxius.ch/

Instagram: https://www.instagram.com/inoxiusband/

Facebook: https://www.facebook.com/Inoxius

